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会 議 録 

会議名 第 43 回日野市地域公共交通会議 

日時 令和 4 年 8 月 8 日（月）14：00 から 15：00 まで 

会場 Web 会議（Zoom）/日野市役所本庁舎 505 会議室 

出席者 
委員 別紙のとおり 

事務局 都市計画課 川鍋課長、村林係長、大貫主事 

議題 

議事 
（1）令和 3 年度決算書について（協議事項） 
（2）令和 3 年度利用者数について（報告事項） 
（3）見直し基準適合状況の検証について（報告事項） 
（4）東豊田 3 丁目交通空白地域の解消について（協議事項） 
（5）その他（協議事項） 

公開・非公開の別 公開 

傍聴人の数 0 名 

１. 開会 

 
２．あいさつ（会長） 

 
３．議事 
（1）令和 3 年度決算書について（協議事項） 
    事務局から説明（資料 1） 
＜議決＞ 
 会長 
  ・令和 3 年度決算書について異議ないか。 
   《異議なし》 

・「令和 3 年度決算書」について承認した。 

 
 
（2）令和 3 年度利用者数について（報告事項） 
    事務局から説明（資料 2） 

 
    意見・質問なし 

 
 
（3）見直し基準適合状況の検証について（報告事項）  
    事務局から説明（資料 2） 
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 委員 
 異論はないが、コロナ禍による利用者の減少には、外出が減っているだけではなく、テ 
レワークなどの社会情勢の影響で減少している部分がある。コロナの影響で元に戻るの 
か、減少したままになるかは、もう少し様子を見る必要がある。 
「見直し基準に適合したが、コロナ禍という特殊要因のため現状維持」という判断をずっ

と続けるわけにはいかない。恐らく、コロナ後の様々な状況を考慮したうえで、路線又は

見直し基準自体を見直しするかを、いずれは再検討する必要があるのではないか。その点

をもう少し考えていく必要があると思う。 
 ⇒路線又は見直し基準自体の見直しについて、今回の結果をみると、平山ルート以外は

基準をクリアしているため、可能な限り平山ルートの利用者を増やす方法を検討して

いきたいと考えている。 
しかし、ご意見のとおりコロナの影響を考慮して、路線及び見直し基準について、検 
討していきたいと思う。（事務局回答） 

 
 
（4）東豊田 3 丁目交通空白地域の解消について（協議事項） 
    事務局から説明（資料 2、資料 3） 
＜議決＞ 
 会長 
  ・東豊田 3 丁目交通空白地域の解消について異議ないか。 
   《異議なし》 

・「東豊田 3 丁目交通空白地域の解消」について承認した。 

 
 
（5）その他（報告事項） 
    事務局から説明（資料 2） 

 
 委員 
 帝京大学行きのバス停は、季節や時間帯によって利用者数に差がある。 
現状では、駅方面へ長い列ができ、歩道が半分になってしまうため、歩行者は列の間を 
通らないといけない。位置が変わるということだが、並びやすいバス停の作り方など、 
一番混雑する季節や時間帯を確認し調整していただければと思う。 

 ⇒新設するバス停は、既存のバス停よりも歩道が少し広いため、現在よりも歩行空間の 
確保ができると思う。歩行者や住民の方々にご迷惑のかからない並び方を京王電鉄バ 
ス㈱と協議しながら進めていきたいと思う。 
（事務局回答） 
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（事務局） 
ありがとうございました。 
次回の交通会議は、来年 2 月頃を予定させて頂いております。以上をもちまして本日の

会議を終了させていただきます。ありがとうございました。 

 
 


